

Lieber Andreas,

herzlichen Glückwunsch zu deinen beeindruckenden 600 aktiven Spielen für den SV Nufringen! Seit 2003 bist du ein fester Bestandteil der Aktiven und hast dich als Abwehrchef einen Namen gemacht. Du hast alles gewonnen was es zu gewinnen gibt! Mehrere Meisterschaften und den Bezirkspokal. Dein Engagement und deine Leidenschaft für den Fußball sind bewundernswert.

In all den Jahren hast du auch eine wichtige Rolle als Vorbild für deine Teamkollegen eingenommen.

Deine Erfahrung, deine Geschwindigkeit und dein taktisches Verständnis haben dazu beigetragen, dass der SV Nufringen viele Erfolge feiern konnte.

Wir möchten dir für deine außergewöhnliche Leistung und deinen Beitrag zum Erfolg des SV Nufringen danken. Deine 600 Spiele sind ein beeindruckender Meilenstein, der deine Hingabe für den Fußball und den Verein widerspiegelt.

Mögest du weiterhin mit Freude und Leidenschaft dem Fußball nachgehen und noch viele weitere erfolgreiche Spiele für den SV Nufringen bestreiten. Wir sind stolz, dich in unseren Reihen zu haben.

Herzlichen Glückwunsch zu diesem bemerkenswerten Erfolg, du Legende!

Und heute möchten wir einen noch ganz besonderen Menschen ehren:

Michael Marquardt.

Mit unglaublichen 800 Aktiven Spielen für unseren SV Nufringen hast du nicht nur eine beeindruckende sportliche Leistung vollbracht, sondern auch ein Zeichen für Hingabe und Loyalität gesetzt. Seit über 22 Jahren ist Michael als Spieler ein fester Bestandteil bei den Aktiven und seit 3 Jahren zusätzlich auch im Abteilungsleiter Team.

Dein unermüdlicher Einsatz, Deine Leidenschaft für den Fußball und Dein Engagement für den Verein sind beispielhaft und inspirierend für alle Mitglieder. Michael, du hast nicht nur auf dem Platz großartiges geleistet, sondern auch schon hinter den Kulissen viel für unseren Verein getan.

Wir danken dir von Herzen für deine Treue und deinen unermüdlichen Einsatz.

Auf viele weitere erfolgreiche Jahre beim SV Nufringen!